



► PENANGGULANGAN PANDEMI

Sultan Ingatkan Guru SD Jaga Prokes

DANUREJAN—Gubernur DIY Sri Sultan HB X mengingatkan agar para guru di sekolah dasar (SD) serta pendidikan anak usia dini (PAUD) disiplin menjaga protokol kesehatan di (prokes) sekolah.

Sultan HB X meyakini semua guru di sekolah sudah memahami penerapan prokes saat pembelajaran tatap muka (PTM). Maka sudah menjadi kewajibannya untuk mengingatkan penerapan prokes pada anak. Ia menyebut bagi pelajar SMP dan SMA kemungkinan bisa memahami perintah penerapan prokes.

"Pertanyaan saya, mungkin kalau anak SMP, SMA dikasih tahu agar jangan terlalu dekat dengan teman [jaga jarak], masih bisa, tetapi kalau makin turun

[SD, PAUD dan TK] apa iya [bisa diterapkan]. Kalau sekadar duduk di bangku mungkin masih bisa diatur tetapi kalau sudah bermain?" katanya di kompleks Kepatihan, Jumat (14/1).

Sultan menambahkan, anak-anak memiliki kecenderungan imunitas yang tinggi dan biasanya tanpa gejala. "Kalau sekarang di-*swab* hasilnya tanpa gejala mungkin kalau 10 hari lagi di-*swab* mungkin sudah hijau, kira-kira kan seperti itu, kecuali kalau dia ada penyakit lain," ujarnya.

Sultan berharap semua pihak termasuk sekolah dapat mengambil pengalaman bersama yang nyaris dua tahun menghadapi pandemi Covid-19. Ia menilai tidak perlu takut menghadapi kondisi saat ini.

Guru harus mampu memberitahu anak dan menerapkannya prokes.

"Kondisi seperti ini dua tahun sudah kita pelajari. Jadi kita tidak perlu takut menghadapi kondisi yang ada, beritahu anak. Masalahnya hanya di situ. Kalau usianya makin kecil, apalagi kalau PAUD, SD saja agak susah," ujarnya.

Sultan HB X berharap kepada para guru agar tidak bisa dalam mengawasi anak didiknya menerapkan prokes. Di sisi lain anak biasanya memiliki imunitas cukup tinggi sehingga memungkinkan kesehatannya dapat terjaga dengan baik. "Hal-hal seperti ini mungkin guru dianggap *juweh* [terlalu banyak bicara], tetapi perlu terus diingatkan. Saya kira kalau yang SMA mungkin *no problem*," ucapnya. (*Sunartono*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga			

Yogyakarta, 28 Mei 2022
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005